

新型コロナウイルス感染症患者の発生について

令和2年3月7日
京都府新型コロナウイルス
感染症対策本部
京都府健康福祉部健康対策課

大阪市内のライブハウスで開催されたライブの参加者について、本日（3月7日）、陽性であることが判明しましたのでお知らせします。

京都府内では、京都市を含めて8例目の事例で、大阪市内のライブハウス参加者としては3例目です。

本件について、濃厚接触者の把握を含めた積極的疫学調査を確実にを行い、感染拡大防止に取り組んでまいります。

1 患者の概要

40歳代女性（中丹管内）

2 経過

(1) ライブの参加状況

2月15日(土) 大阪京橋ライブハウスArc（大阪市内）

(2) 症状・経過

2月27日(木) 声が出にくい、喉の痛みあり

3月5日(木) 京都府帰国者・接触者相談センターに相談

3月7日(土) 保健所で検体採取、本日夕方、陽性が判明

(3) 現在判明している概要

- ・介護職（通勤は自家用車）。2月17日から出勤
- ・マスクは常時着用、勤務日は通勤以外買物もしていない
- ・2月16日(日) 及び2月24日(月)に「Soap opera classics Umeda」（大阪市内）のライブに参加

(4) 濃厚接触者

調査中

本件に関する問い合わせ先 075-414-4723

その他新型コロナウイルス感染症に関する問い合わせ先 075-414-4726

